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令和５年第１０回海津市教育委員会議事録 

 令和５年７月１８日（火）午後１時３０分より第１０回海津市教育委員会が海津市役所  

西館２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認 

 (2)教育長の報告 

 (3)協議事項               

議案第７３号 令和６年度使用小・中学校用教科用図書の採択について 

          議案第７４号 要・準要保護者の認定について 

                   

       

                

２ その他 

 (1)教育委員会後援事業６月分申請について 

  

 

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 服部 公彦 ・ 曽根 理仁・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳  

 伊藤 嘉保 

 

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 

 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長                       後藤 政樹  

教育総務課長兼学校給食センター所長兼学校統合推進室長 後藤 英仁 

学校教育課長兼教育研究所長              大坪 光   

社会教育課長兼歴史民俗資料館長兼図書館長       德永 宗哲    

スポーツ課長                     米山 一雄  

 

 

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 
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発言者 内        容 

教育長 令和５年第１０回海津市教育委員会を始めます。 

先ほど、任期満了に伴いまして、大津委員に再任というこ

とで、辞令を受けていただきました。引き続きよろしくお願

いいたします。 

協議の前に、教育長職務理者を教育長が指名することにな

っております。曽根委員、お願いできないでしょうか。 

曽根委員  よろしくお願いします。 

教育長 （１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

７月前半からの報告をさせていただきます。 

教育総務課では、7 月１３日に学校給食センター運営委員

会がございました。そして本日、市の教育委員会、総合教育会

議がございます。 

学校教育課では、市教委訪問ということで、７月４日に石

津認定こども園、１１日に高須認定こども園を訪問しました。

教育支援担当者会が５日、６日にございました。１０日に西

濃地区教科書採択協議会がございました。１４日に東海環状

自動車道養老トンネル建設現場を南濃地区の小学校が見学し

ました。 

社会教育課では、１２日に家庭教育推進協議会、１５日に

「絵本であそぼっ！絵本ライブ」がありました。大変盛況で

ございました。 

スポーツ課では、７月１６日に西濃地区体育大会開会式が

大垣市総合体育館でございました。 

その他ですが、７月１日に薩摩義士顕彰事業「感謝の集い」

が平田公園でございました。９日、社会を明るくする運動推

進大会が海津市ＯＣＴ文化センターでございました。 

今後の予定です。７月２０日に小中学校第１学期終業式で

す。２３日に長良川国際トライアスロン大会がございます。 

８月１０日から１６日まで学校閉庁日となります。１１日 

に２０２３海津夏まつりが開催されます。２２日に海津っ子

議会、スクールサミットがございます。２３日～２５日まで

中高生霧島交流事業で霧島市の生徒が海津市を訪問します。 

 ９月１日に小中学校第２学期始業式です。４日に市議会第

３回定例議会が開会されまして、５日、６日が一般質問です。 

市教委訪問が８日に高須小学校、１３日に吉里小学校、１５
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発言者 内        容 

日に東江小学校でございます。 

私からは、以上でございます。何か報告につきまして、ご質

問等がございましたらお願いします。 

全委員  よろしい。 

教育長  西濃教育事務所長資料を付けさせていただきました。教科

書採択の市町教育委員会定例会議会の持ち方について、ご指

導がございました。 

（３）協議事項  

議案第７３号 令和６年度使用小・中学校用教科書用図書

の採択については、場所を移動して協議します。 

学校教育 課

長兼教育 研

究所長 

＜議案第７３号 令和６年度使用小・中学校用教科書用図

書の採択について、小会議室に移動して説明＞ 

 

教育長  議案第７３号 令和６年度使用小・中学校用教科書用図書

の採択について、西濃地区採択協議会の採択原案のとおり採

択することを議決した。 

議案第７４号 要・準要保護者の認定について説明をお願

いします。 

学校教育 課

長兼教育 研

究所長 

 ＜要・準要保護申請者総数１４３名について別紙資料にて

説明＞ 

教育長  質疑は、ありませんか。 

伊藤(亮)委員 基準がありますので、基準を超えている場合は、認定しな

いということでよろしいのではないでしょうか。 

また、経済状況が変わった場合は、再度、申請していただく

といくことで、いかがでしょうか。 

教育長 議案第７４号 要・準要保護者の認定について、基準値 

１．３を超えている１０名については、認定しないというこ

とでよろしいでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 その他 

（１）教育委員会後援事業６月分申請について説明をお願

いします。 

教育総務 課

長兼学校 給

１件の後援申請がございました。毎年申請していただいて

おりますので、専決処分にて承認させていただきました。 
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発言者 内        容 

食センタ ー

所長兼学 校

統合推進 室

長 

            

教育長 ご了承いただけますか。 

全委員 よろしい。 

教育長 以上、本日の日程をすべて終了しましたので閉会します。 

 【閉会 午後３時３５分】 

 


